

## El venezolano Rafael Alcalá lidera panamericano de pesca submarina

Autor René  
martes, 09 de octubre de 2007

El venezolano Rafael Alcalá lidera la puntuación individual del II Campeonato Panamericano de Pesca Submarina en su primera jornada, con sede en la localidad de Higuero, estado Miranda, informaron hoy fuentes de la disciplina. Según reportes de la Federación Venezolana de Actividades Subacuáticas (FVSA), Alcalá acumula 11.595 puntos, para de esa forma superar a los brasileños Gabriel Barra (9.770) y Fernando Ton (8.420 puntos).

Entretanto, Brasil ocupa el primer lugar por equipos con una suma de 26.420 puntos, Chile lo secunda con 16.250 puntos y Venezuela es tercera.

Mientras, Perú (-8.000 puntos), Colombia (-9.185) y Estados Unidos (9.595) ocupan los demás puestos con registros negativos, debido a las numerosas penalizaciones por la captura de piezas por debajo del peso reglamentario.

La prueba se desarrolla durante cinco horas, tiempo en el que los pescadores especializados buscan capturar la mayor cantidad de ejemplares con un peso y una talla máxima establecida por el Instituto Nacional de Pesca y Agricultura para no causar impactos negativos en el espacio ecológico marino.

En un bote, cada atleta es trasladado hasta el punto de partida, dispuesto por el juez árbitro y es acompañado por un asistente y un comisario que vela por el cumplimiento de las condiciones de competencia.

En el torneo femenino, la venezolana Flavia Fernández ganó la medalla de oro al lograr un acumulado de 10.280 puntos, con lo cual superó a la actual campeona mundial de la modalidad, la chilena Margarita Aldrinate. Fuente: <http://www.prensalatina.com.mx>